
6 Pièces

140 m²

Réf. 1072

799 000 €

Montpellier
Maison à vendre (34000)
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Montpellier  -  pbi  only  -  c'est  dans  un  cadre  idyllique  favorisant

l'approche  d'un  certain  art  de  vivre  holistique  que  cette  commune

située  à  l'ouest  de  montpellier  a  conservé  de  nombreux  témoignages

de  son  passé  médiéval.  Avec  ses  ruelles  tortueuses  et  ses  passages

couverts,  son  château  et  son  abbaye,  nous  vous  proposons  de

découvrir,  en  exclusivité,  cette  villa  contemporaine  de  140  m²  de

surfaces habitables édifiée sur un terrain arboré de 566 m². À l'intérieur,

la  fluidité  bien  définie  des  volumes  nous  permet  d'évoluer  dans  un

ensemble où les lignes épurées se déclinent dans une palette ...

Montpellier - pbi only - it is in an idyllic setting promoting the approach of a certain

holistic art  of living that this town located to the west of montpellier has preserved

many  testimonies  of  its  medieval  past.  With  its  winding  streets  and  covered

passages,  its  castle  and  its  abbey,  we  invite  you  to  discover,  exclusively,  this

contemporary  villa  of  140 m²  of  living  space  built  on  a  wooded  plot  of  566 m².

Inside, the well-defined fluidity of the volumes allows us to evolve in a whole where

the refined lines are declined in a chromatic palette composed of beige and white to

blend subtly ...
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